



NEWS – MAZDA AUSTRIA

www.mazda-newsroom.at/mazda-schliesst-geschaeftsjahr-mit-steigerung-von-umsatz-und-gewinn-ab

Mazda schließt Geschäftsjahr mit Steigerung von Umsatz und Gewinn ab

- Absatz und Marktanteil in Europa gesteigert.
- Positiver Ausblick auf Umsatz und Gewinn trotz herausforderndem Marktumfeld.

Die Mazda Motor Corporation hat heute ihre Finanz- und Verkaufsergebnisse für das Gesamtjahr bekannt gegeben und meldet einen weltweiten Absatz von 1.251.000 Fahrzeugen im mit 31. März 2022 endenden Geschäftsjahr.

Die Verkäufe von Mazda in Europa stiegen im Vergleich zum Vorjahr um 7,2 % auf 163.000 Einheiten, der Marktanteil stieg um 0,1 Punkte auf 1,2 %. Auch auf dem nordamerikanischen Markt konnte Mazda seine Verkaufszahlen im Vergleich zum Vorjahr steigern und verkaufte 439.000 Einheiten (+9%). In Mazdas Heimatmarkt Japan wurden 149.000 Einheiten verkauft (-16%). China, Mazdas größter Markt in Asien, verzeichnete einen Absatz von 170.000 Einheiten (-26%).

Dank verstärktem Fokus auf Umsatzsteigerung, Kostensenkung und Verbesserung des variablen Gewinns erzielte Mazda einen Nettoumsatz von 3.120,3 Milliarden Yen (23,8 Milliarden Euro*), was zu einem positiven Betriebsergebnis von 104,2 Milliarden Yen (795,4 Millionen Euro*) und einem Nettogewinn von 81,6 Milliarden Yen (622,9 Millionen Euro*) führte.

Obwohl das Geschäftsumfeld aufgrund von Themen wie dem Krieg in der Ukraine, der Halbleiterknappheit und steigenden Rohstoffpreisen weiterhin unsicher ist, will Mazda mit der Einführung der neuen Modelle CX-50 und CX-60 in dem im März 2023 endenden Geschäftsjahr den Absatz weiter steigern und rechnet mit einem weltweiten Absatz von 1.349.000 Einheiten. Die absatzstärksten Märkte werden dabei Nordamerika, Japan und Europa sein.

Unter genauer Beobachtung des Geschäftsumfelds prognostiziert Mazda für das gesamte Geschäftsjahr einen Nettoumsatz von 3.800,00 Milliarden Yen (28,5 Milliarden Euro*), einen Betriebsgewinn von 120,0 Milliarden Yen (902,2 Millionen Euro*) und einen Nettogewinn von 80,0 Milliarden Yen (601,5 Millionen Euro*).

*Quelle: Mazda Motor Corporation's Consolidated Financial Results for the Fiscal Year Ending March 31, 2022; Euro Umrechnungskurs wurde kalkuliert mit €1 = ¥131; Ganzjahres-Forecast: €1 = ¥133

+++

Klagenfurt/Hiroshima, 13. Mai 2022